



El Director General de la Caja, don Juan Francisco García González, con el Vicepresidente del Consejo de Administración, don José Suárez Megías, y el Director General Adjunto, don Onelio Ramos Medina, durante el acto de presentación de la Tarjeta Canaria.



El Director Técnico de la Caja, don Antonio Romero, describió las características y ventajas de la Tarjeta Canaria.

El más moderno medio de pago en Canarias

Presentación de la TARJETA CANARIA

La Caja Insular de Ahorros de Canarias ha puesto a disposición de todos sus clientes la Tarjeta Canaria, el más moderno medio de pago, diferente a todos los existentes actualmente en el archipiélago. Esta Tarjeta unifica los servicios propios de una tarjeta de pago y los relativos a los cajeros automáticos. Permite realizar compras y pagos en establecimientos comerciales y de otro género mediante transferencia electrónica de fondos, recibiendo el establecimiento el importe en el acto.

La Tarjeta Canaria fue presentada el pasado día 28 de noviembre en el Teatro Pérez Galdós, de Las Palmas de Gran Canaria, recinto que estaba totalmente lleno por la gran asistencia de comerciantes y de público en general.

En este acto el Director General de la Caja de Canarias, don Juan Francisco García González, destacó las ventajas que ofrece la Tarjeta Canaria, con la que será posible que más de tres mil establecimientos comerciales de nuestras islas "satisfagan las expectativas de compras de más de cien mil clientes". Subrayó que esta nueva fórmula ofrece "el más ágil, seguro, económico y completo medio electrónico de pago". Señaló también don Juan Francisco García González que este sistema se implanta por primera vez en Canarias y que nuestra Entidad se ha convertido en una de las pioneras en ofrecer tal servicio en España. Manifestó, asimismo, que este producto "beneficia a las economías familiares y personales, y permitirá que pueda comprarse cualquier producto a plazos, incluso en los comercios en donde sólo se ofrece el pago al contado".

El acto fue animado por la proyección de magníficos audiovisuales que ilustraron sobre el progreso técnico de nuestro tiempo, como marco para mejor comprender los servicios que los nuevos medios electrónicos ofrecen en la realización de toda clase de operaciones comerciales y de pago. Una nota relevante fue la utilización de un sistema de animación sobre una gran pantalla, que permitió al Director Técnico de la Caja, don Antonio Romero, explicar detalladamente todas las características de la Tarjeta Canaria y de este medio de transferencia electrónica, respondiendo a las

simpáticas preguntas de "Don Pepito", un personaje animado que planteó todos los interrogantes que a comerciantes y clientes pudiera suscitar inicialmente la utilización de este medio de pago.

Al final del acto, un segundo audiovisual resaltó el labor que en los campos económico y social lleva a cabo la Caja de Canarias y describió las principales ventajas de la nueva Tarjeta de la Caja.

La Tarjeta Canaria proporciona nuevas e importantes ventajas a los clientes de la Caja Insular de Ahorros, entre ellas las siguientes:

- Facilita sus compras, al no ser necesario el uso de dinero.
- Tiene carácter gratuito.
- Unifica en una sola tarjeta múltiples servicios.
- Facilita la gestión de sus gastos, ya que a través de los extractos puede conocer cuándo y dónde se gasta su dinero.
- Permite realizar compras y pagos con cargo instantáneo a su cuenta corriente, etc.

Con respecto a los comercios, sus ventajas son también muy significativas:

- Les ofrece la posibilidad de tener una tarjeta propia, con ingreso instantáneo de los importes de sus ventas.
- Moderniza sus sistemas de ventas mediante la utilización del datáfono, que va a ser próximamente un medio de pago generalizado.
- Les ofrece la posibilidad de vender a plazos, cobrando al contado.
- Garantiza una total seguridad, al sustituir el dinero en efectivo y asegurarle la Caja sus cobros.

El nombre de la tarjeta responde al hecho de haber sido emitida por primera vez en Canarias por una Entidad financiera isleña, la Caja de Canarias.

Con la Tarjeta Canaria, la Caja Insular de Ahorros de Canarias es Entidad pionera entre las instituciones financieras nacionales, al ofrecer este sistema que proporciona grandes ventajas tanto a los comercios como a los clientes.